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CLAUDIA SHEINBAUM ASUMIRÁ EL GOBIERNO CON APROBACIÓN DE MÁS 

DEL 60 POR CIENTO 

Claudia Sheinbaum está lista para asumir la presidencia el próximo 

primero de octubre y lo hace con el pie derecho, porque según una 

encuesta realizada por Buendía&Márquez llega con un gran número de 

aprobación. El sondeo que se realizó hace un mes -entre el 15 y 20 de 

agosto- a mil personas mayores de 18 años; sostiene que Claudia 

Sheinbaum llegará con el 66 por ciento de opiniones positivas por parte de los 

mexicanos, mientras que las opiniones negativas bajaron de 19 por ciento en mayo a  11 

por ciento. Por lo pronto, la presidenta ya delineó lo que serán los principios de su 

gobierno: por el bien de todos, primero los pobres. Tras pedir licencia como militante de 

Morena, Sheinbaum Pardo también pidió a sus compañeros, preservar la unidad, que 

sus militantes se “comporten con honestidad y sencillez”. En su posicionamiento llamó a 

evitar el amiguismo, influyentismo, el nepotismo y el sectarismo; además que pidió al 

partido guinda no ser un partido de Estado. 

 

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO, ADELANTA 

REFORMA A LA FGR 

 El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ha estado muy 

activo en su trabajo legislativo y esta semana no será la excepción, 

pues se discutirá la reforma a la Guardia Nacional y la que protege los 

derechos de los pueblos y comunidades indígenas. Además, adelantó que, para 

complementar los cambios al Poder Judicial, se impulsará una reforma a la Fiscalía 

General de la República y a las fiscalías locales. Dijo que se prevén cambios a la figura 

de la Defensoría de Oficio, la cual, señaló, “me empeñaré en que se llame Defensoría 

del Pueblo”, para que sea una estructura “muy poderosa” a favor de la gente, porque 

la mayoría no tiene dinero para contratar un abogado. 

 

IGNACIO MIER FELICITA  A LUISA MARIA ALCALDE POR SU ELECCIÓN 

COMO DIRIGENTE DE MORENA 

 El vicecoordinador de fracción parlamentaria de Morena en el 

Senado, Ignacio Mier Velazco se congratuló con la designación 

de Luisa María Alcalde como dirigente de Morena y la calificó 

como “una mujer joven, con una trayectoria admirable y siempre 

guiada por el corazón de la izquierda. No tengo duda de que, con tu convicción y 

energía, llevarás a nuestro movimiento más lejos. El senador de Puebla se alista para dar 

un debate de altura esta semana en favor de la Reforma que adscribe a la Guardia 

Nacional al Ejército y continuar así consolidando el segundo piso de la Cuarta 

Transformación. No lo perderemos de vista.  
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MANLIO FABIO BELTRONES: NO TENGO NADA PERSONAL CONTRA 

ALITO 

El senador y exlíder del PRI, Manlio Fabio Beltrones, reiteró que 

sigue siendo priista y aunque Alejandro Moreno lo haya excluido 

de la bancada lleva una buena relación con los demás senadores 

de la bancada tricolor. Manlio también lamentó la situación por 

la que está atravesando su partido, tras el cambio de los estatutos que hizo Moreno 

Cárdenas para reelegirse, pero aclaró que no tiene nada personal en su contra, 

simplemente, dijo, impugné algo con lo que no estaba de acuerdo. El sonorense 

consideró que Alito debe dejar la dirigencia luego de que el Consejo General del 

Instituto Nacional Electoral (INE), invalidó, las reformas a los estatutos priistas que le 

abrieron las puertas de par en par a la reelección por cuatro años más y con 

posibilidades de perpetuarse en el control de la agrupación política hasta 2032.  

 

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR ASEGURA QUE ES NECESARIO 

INVERTIR UN BILLÓN DE PESOS PARA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA 

 Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en la Cámara 

de Diputados recordó que el plan habitacional de la presidenta 

electa, Claudia Sheinbaum, plantea el desarrollo de 1 millón de unidades durante el 

próximo sexenio, por lo que consideró viable que se invierta 1 billón de pesos en México 

para detonar la construcción. En entrevista para para un diario de circulación nacional, 

el ex dirigente de Morena, refirió que los recursos se obtendrían a partir de las arcas del 

Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), el Fondo de 

Vivienda del Issste (Fovissste), así como de cajas de ahorro de sindicatos de trabajadores. 

Además, indicó que se debe promover la constitución de un banco nacional de suelo, 

con el propósito de disponer de una abundante cantidad de hectáreas en las distintas 

entidades federativas y abaratar los costos de la vivienda. Ramírez Cuéllar, dijo que de 

llevarse a cabo las propuestas presentadas en el encuentro, la industria de la vivienda 

podría contribuir hasta con 8% del Producto Interno Bruto (PIB) en los próximos años. 

Estaremos atentos. 

 

SENADOR MARKO CORTÉS CONSIDERA QUE MILITARIZACIÓN DE LA 

SEGURIDAD TRAERÁ CONSECUENCIAS NEGATIVAS  

A unas horas de que se apruebe en el Congreso la reforma en la 

que la Guardia Nacional estará adscrita a la Secretaría de la 

Defensa Nacional (Sedena), el dirigente nacional del blanquiazul, 

Marko Cortés, aseguró que la militarización de un país, “tiende a generar más 

inseguridad y violencia”. Explicó que, por un lado desaparecen las policías civiles 

preventivas, y por el otro, “provoca el uso excesivo de la fuerza y las consecuentes 

violaciones de derechos humanos, además de la desconfianza y descrédito de la 

población hacia nuestras Fuerzas Armadas”. El senador del PAN consideró que 

organismos como Naciones Unidas, Amnistía Internacional, la Comisión Internacional de 

Derechos Humanos, entre otras, han rechazado de manera categórica la militarización 

de la seguridad pública porque generará violaciones de derechos humanos y 

perpetuará la impunidad. Sin embargo, es un hecho que esta reforma se apruebe, 

porque como sabemos Morena y sus aliados ya tienen los 86 votos que requieren para 

modificar la Constitución, por lo que la participación de la oposición en el debate sólo 

será de trámite. 

 

APRUEBAN COMISIONES DEL SENADO ADSCRIPCIÓN DE LA GUARDIA 

NACIONAL A SEDENA 

Las comisiones de Estudios Legislativos y de Puntos Constitucionales 

que presiden las senadoras Citlalli Hernández y Ernestina Godoy, 

respectivamente, aprobaron las reformas a la Guardia Nacional para 

adscribirla a la Secretaría de la Defensa Nacional y la que garantiza 

los derechos de los pueblos indígenas. Los legisladores de todas las bancadas estuvieron 

muy activos en el debate. Los de oposición se manifestaron en contra de la militarización 

de la seguridad, pero destacaron la noble causa que tienen los cambios al artículo 2 de 
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la Constitución, al considerar que es el primer paso para pagar la deuda histórica que 

se tiene con las comunidades indígenas. Se espera que estas minutas se presenten de 

primera lectura en la sesión de este martes y su discusión para su aprobación podría 

darse entre mañana miércoles o el jueves. Estaremos atentos.  

 

DIPUTADO RICARDO MONREAL ADELANTA QUE ESTE MARTES 

DIPUTADOS ANALIZARÁN REFORMAS A SALARIOS MÍNIMOS Y LA DE 

JÓVENES CONSTRUYENDO EL FUTURO 

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de 

Diputados, está agilizando los acuerdos para que este mes se 

discutan y aprueben las reformas emblemáticas de AMLO y las que 

no tendrán problema son las que se discutirán esta semana, porque son de profundo 

carácter social, El legislador informó este martes iniciará el análisis de las referentes a 

salarios mínimos y apoyo a jóvenes que busquen empleo. El líder de la mayoría en la 

cámara baja dio a conocer que este mes se propusieron reformar la Constitución en 

cinco materias, tres de ellas, aprobadas por mayoría calificada: Guardia Nacional, 

Comunidades Indígenas y al Poder Judicial. “Esta semana, martes y miércoles, 

tendremos la deliberación, la discusión y en su caso, la aprobación de otras dos reformas 

constitucionales emblemáticas, justas, y oportunas. Las reformas al 123 Constitucional 

sobre los salarios mínimos que nunca podrán estar debajo de la inflación al momento de 

establecerlos cada año y uno fundamental, el de los jóvenes construyendo el futuro en 

los que se respalda constitucionalmente a ellos, como nunca en la historia se ha hecho”, 

subrayó. Estaremos atentos. 
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